

Jahreshauptversammlung 2024 – Bericht des Sportwarts

Auch in 2023 konnte die Team-Tennis-Runde („Medenspiele“) wieder reibungslos durchgeführt werden.

Nachdem sich die meisten Teams im Winter rein auf das Training konzentrieren, haben auch dieses Jahr drei Mannschaften (Damen 50, Herren 40 und Herren 30) an der mittlerweile etablierten Winterrunde des Hessischen Tennisverbands (HTV) teilgenommen. Zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Berichts waren die Wettbewerbe noch nicht abgeschlossen.

Bei der traditionellen Sommer-Mannschaftsmeisterschaft waren aus dem Erwachsenenbereich insgesamt wieder 14 Teams am Start.

Einen Meistertitel gab es dieses Mal leider nicht zu vermelden. Haarscharf daran vorbei schrammten unsere Damen 40, Damen 50 II und Herren I mit dem jeweils zweiten Platz in ihrer Liga. Als großer Erfolg ist die Vizemeisterschaft unserer „Oldies“ Herren 70 nach dem letztjährigen Aufstieg in die Bezirksoberliga anzusehen.

Die Platzierungen der übrigen Teams sind aus der beigefügten Übersicht ersichtlich.

In der neuen Saison, die im Mai starten wird, werden insgesamt wieder 14 Erwachsenen-Teams ins Rennen gehen. Wir freuen uns jetzt schon auf interessante Spiele mit hoffentlich wieder vielen Zuschauern auf unserer schönen Anlage. Die aktuellen Spielpaarungen können nach Veröffentlichung des Spielplans der Homepage unseres Clubs entnommen werden.

Werner-Schmelz-Turnierserie

Aus Termingründen konnten die geplanten Turniere leider nicht stattfinden. Also „auf ein Neues“ in 2024. Sobald die Termine feststehen, werden wir per E-Mail und auf den sozialen Medien darüber informieren.

Euer Sportwart

Frank Antoni
März 2024